

Organizadores del encuentro de mediación intercultural señalan la necesidad de definir la figura del mediador

(13/3/2006 10:49) | > Universidad



Organizadores del encuentro de mediación intercultural



La necesidad de definir la figura del mediador intercultural ha sido una reivindicación en la que han coincidido autoridades competentes y organizadores del Encuentro de Mediación Intercultural celebrado esta mañana en la Universidad de Almería. La Presidenta de "Mediadores Sin Frontera", Mónica Ruffa, ha señalado en la inauguración del encuentro la "importancia de definir algunas constantes sobre su figura". Para ésta, el mediador debe trabajar con todos los inmigrantes de igual forma que con la sociedad de acogida. "La Asociación pretende ser un puente o zona común entre ambos sectores", ha destacado.

El Delegado de Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Luis López, ha explicado la evolución que ha vivido la política de regulación de la inmigración en la comunidad. En un principio, todas las competencias correspondían a la antigua Consejería de Asuntos Sociales, posteriormente, cada consejería asumió su papel en esta cuestión. Del mismo modo, la figura del mediador ha pasado de ser un mero intérprete a ocupar otras funciones. Para Luis López, los mediadores tienen que incidir más en el mundo de la empresa con sus reivindicaciones, pues "hay empresas que tienen unos 700 trabajadores y personas de 30 nacionalidades".

Finalmente, el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, ha presentado los objetivos del encuentro y de la figura del mediador, "poner en común experiencias para ayudar a los inmigrantes y servir de intermediarios con las administraciones". "Se trata de una asociación joven pero con muchas ganas de trabajar", ha señalado en referencia a "Mediadores Sin Frontera". "Su programa cumple un amplio espectro de lo que puede plantear la sociedad", ha añadido.

"A la cola"

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, ha participado en el encuentro celebrado hoy en la UAL. En declaraciones a los medios de comunicación, Chamizo ha manifestado que Almería se encuentra "a la cola" en Andalucía en lo que se refiere a política de vivienda a los inmigrantes. "El mediador hace mucha falta en Almería, sobre todo, en cuestión de alojamiento, donde la provincia tiene un problema grave", ha señalado. Un problema donde, según el Defensor, tienen que tomar partido los empresarios.

Chamizo ha reivindicado la necesidad de que exista la figura como tal en la administración, pues no existe en ninguna RPT (Relación de Puestos de Trabajo) actualmente. "Hay que pedir el reconocimiento de la especialidad y luego definir el perfil", ha expresado. Para Chamizo los problemas de chabolismo que sufren muchos inmigrantes en Almería se solucionarían si éstos votaran en las elecciones municipales.